



Die idyllische Lage zwischen Golfplatz und zwei Fahrradrouten wird Familie Knobbe sicherlich auch in Zukunft eine Vielzahl von Übernachtungsgästen beschern: Davon sind Arno Knobbe und seine Mutter Marlies Knobbe überzeugt. Bild: Darhoven

Ein Landhotel zum Wohlfühlen

Marienfeld (gad). Erleben, genießen, wohlfühlen, aktiv sein: Einen Traumstart haben die Marienfelder Gastronomen Willi und Marlies Knobbe sowie Juniorchef Arno Knobbe vom Landgasthof „Altes Bauernhaus“ in Marienfeld mit ihrem neuen Hotel erlebt. Die letzten Arbeiten waren Anfang Juni gerade fertiggestellt, als bereits die ersten Gäste in die neuen Zimmer einzogen.

Seitdem haben Scharen von Urlaubern, Sportlern, Tagungsgästen, Dienstreisenden und Gruppen das neu gebaute Hotel bereits für sich entdeckt und eingecheckt. Ziel für Familie Knobbe war es, eine neue Oase der Gastlichkeit und des Wohlfühlens entstehen zu lassen.

Bei ihrem Neubau hat die Familie Knobbe zur Förderung

der heimischen Wirtschaft viel Wert auf regionale Dienstleistungsvergaben gelegt. „Die Türen kommen aus Rheda, der Teppich aus Herzebrock, die Fenster aus Bielefeld, das Schlafzimmernobiliar aus Verl, die Handwerker für den Innenausbau aus Marienfeld, die Elektriker und Teppichverleger aus Harsewinkel und Versmold“, erzählt Arno Knobbe.

Die Gastronomen wollten eine bezahlbare Alternative in der Übernachtungslandschaft von Harsewinkel schaffen. Und das ist ihnen mit dem gehobenen Drei-Sterne-Komfort inmitten des ostwestfälischen Ambientes mit einer ansprechenden Architektur gelungen. Ausgestattet sind die Zimmer mit Boxspringbetten. Diese garantierten durch ihre gefedernten Untergestelle einen gesun-

den Schlafkomfort, wissen die Knobbes, die Wert auf einen hohen energetischen Standard, modernste Wasserfiltersysteme und Barrierefreiheit legen.

Auf zwei Ebenen ist eine ansprechende Nutzfläche von 2000 Quadratmeter entstanden. Hingucker ist ein verglaster Saal im Erdgeschoss, in dem mehr als 250 Personen bewirtet werden können. Dort wird wochentags täglich ab 7 Uhr und an Sonn- und Feiertagen ab 8 Uhr das Frühstück serviert.

Die Knobbes punkten mit einem idyllischem Umfeld und einem interessanten Freizeitangebot in der Region mit Golfen, Kegeln, Tennis, Wandern und Radfahren. Nachgefragt wird das familiengeführte Landhotel auch für Tagungen von Firmen. Mit ihrem Landgasthof „Altes Bauernhaus“ haben es Willi,

Marlies und Arno Knobbe vom ersten Tag an geschafft, herzliche Gastlichkeit mit einem naturnahen Ambiente zu verknüpfen.

29 Zimmer in vier Kategorien, buchbar als Einzel- oder als Doppelzimmer, findet der Gast in dem neuen Landhotel vor. Zusätzlich stehen fünf weitere Zimmer im Traditionshaus zur Verfügung. Außer moderner Tagungstechnik, Internet, lichtdurchfluteten Räumlichkeiten einem benachbarten Restaurant mit umfassender Speisekarte und Bundeskegelbahn gibt es auch verschiedene große Säle, Biergärten und einen Festplatz für Zelte mit Platz für bis zu 2500 Personen.

i Bei weiteren Fragen stehen Familie Knobbe und ihre Mitarbeiter unter ☎ 05247/98801 zur Verfügung.